
Après une journée d'animation

sur l'énergie auprès d'enfants, je

me sens heureux... car je pense

qu'ils le sont, d'avoir appris un

peu ce qu'est l'énergie dont les

adultes parlent entre eux et ils

sont fiers d'avoir eux aussi leur

mot à dire et surtout un rôle à

jouer, celui d'être des citoyens,

simplement... merci à eux !!!

Kymax.

Kevin 25 ans Paris
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